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Новогоднее послание старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли

Дорогие братья и сестры во Христе!
В Своем великом провидении для 

конца времен Бог в 1982 году создал 
Центральную церковь «Манмин», 
а в 2016 году, когда началась третья 
стадия полномасштабного взлета, эта 
церковь была утверждена Триединым 
Богом как церковь, возлюбленная 
Отцом; как церковь, которая ведет 
все народы к спасению; церковь, 
наполненная славой Отца; церковь, 
сопровождаемая безмерной силой. 
Давайте воздадим благодарность и 
славу Триединому Богу! 
Б о л е е  т о г о ,  з а  ше с т ь  л е т , 

прошедших после Рождества 2010 
года, Бог проявил Свою бесконечную 
любовь  и  силу  через  пастыря , 
благодаря чему многие верующие 
обрели благодать, силу, возможности 
избавиться от зла и наполниться 
благостью. Результатом этого стала 
аттестация духа и формирование 
потока полноты духа. Члены церкви 
также сумели еще более укрепить 
свое доверие к Господу и своему 
пастырю. Помимо этого, церковь все 
больше возрастала, и, по данным 
на этот год, у нее примерно 11.000 
филиалов и дочерних церквей во всем 
мире. Аллилуйя! 
В 2017 году исполнится семь лет с 

тех пор, как пастырь начал восполнять 
меру справедливости, и Бог дал нам 
четыре молитвенные темы, которые 
полны величайших надежд. А теперь 
рассмотрим вкратце эти четыре 
молитвенные темы и задумаемся 
о  благословениях ,  которые  Он 
приготовил для нашей церкви. 

Во-первых, сила перевоссоздания 
изменяет и обновляет то, что уже 
создано. 
В  Пс а лм е ,  6 1 : 1 2 ,  с к а з а н о : 

«Однажды сказал Бог, и дважды 
слышал я это, что сила у Бога». В 
конце 2000 года, когда началась 
вторая стадия взлета, Бог окружил 
нас тем самым изначальным светом 
сотворения, о котором говорится в 

Бытии, в 1-й главе. Последующие 16 
лет меня учили использовать силу 
перевоссоздания, под мое собственное 
поручительство, и я прошел духовный 
тренинг и восполнил требуемую 
меру справедливости. В 2017 году 
пойдет седьмой год с тех пор, как я с 
нетерпением ожидаю окончательного 
завершения этого процесса, с тем 
чтобы силой перевоссоздания можно 
было совершать невероятные дела. 
Обретя  силу  перевоссоздания 

во  вс ей  полноте ,  мы  сможем 
предотвращать аномальные явления 
и  климатиче ские  изменения , 
погодные феномены и стихийные 
бедствия ,  вызванные  людской 
деятельно стью ,  нарушающей 
законы природы, и загрязнением 
экологии. Подобных стихийных 
бедствий  может  быть  меньше , 
если контролировать температуру. 
Эта сила может восстанавливать 
не только омертвевшие нервные и 
дегенеративные ткани, но и обновлять 
сердца людей, опороченных грехами 
и запятнанных злом, преображать 
их сердца в сердца духа и благости. 
Данная  сила перевоссоздания – 
секретное оружие Бога, которое дает 
возможность в эти последние времена 
спасти жизни множеству людей и 
направить многие души в Новый 
Иерусалим. 

Во-вторых, мы будем готовиться 
к  тому,  чтобы  церкви  Кореи  и 
зарубежные служения привели все 
народы к спасению.
В 1-м послании к Тимофею, 2:4, 

написано: «[Бог] Который хочет, 
чтобы все люди спаслись и достигли 
познания истины». По мере того 
как мир погружается в грехи и зло, 
многие верующие и христианские 
общины стали настолько растленны, 
что вполне достойны критики. По 
этой причине многие неверующие 
избегают  церковь .  А  верующие 
даже оставляют Бога, так как сила 
антихриста крепнет во всем мире. 

Пасторы стараются изо всех сил, 
чтобы этого не происходило, но что 
бы они ни делали, все – напрасно. 
Они не в состоянии понять любовь 
Божью и сообразить, что сделать для 
людей. 
В рамках подготовки конца времен, 

Бог благословил эту церковь Своими 
мощными  деяниями ,  отрицать 
которые невозможно; духовным 
миром, который преображает сердца 
людей; духовными воинами, которые 
ведут служение вместе; финансовой 
поддержкой служения; и членами 
церкви, которые молятся с единым 
сердцем и проявляют послушание. 
Так как назначенное время близится, 
меняя ситуацию в мире, мы будем 
еще больше готовиться к очищению 
христианской общины и всего мира 
вихрем Святого Духа. 

В - т р е т ь и х ,  м ы  п о с т р о и м 
Ве л и ко л е п н о е  Свя т и л ищ е  с 
искренним сердцем и совершенной 
верой, став едиными с Господом.
В Псалме, 36:6, говорится: «И 

выведет, как свет, правду твою и 
справедливость твою, как полдень». 
Бог желает, чтобы верующие, обретя 
истинное сердце и совершенную 
веру, дарили свет всему миру и от 
всего сердца возносили прекрасное 
бла гоухание  про славл ения  и 
поклонения. Ханаанское Святилище, 
так же как и Великое Святилище, 
будет  построено  верующими  с 
благими и прекрасными сердцами. 
Они смогут исполнить это поручение 
с верой, угодной Богу, став едиными 
в Господе, любя Бога превыше всего 
и доверяя своему пастырю. Великое 
Святилище  станет  прекрасным 
архитектурным символом, который 
продемонстрирует  всему  миру 
величие и славу Бога. Это сооружение 
достойно прославит Бога. 

В-четвертых, «плод пастыря» будет 
принесен, когда они объединятся с 
пастырем в доверии и любви. 

В  Псалме ,  125:5-6, написано: 
«Сеявшие со слезами будут пожинать 
с радостью. С плачем несущий семена 
возвратится с радостью, неся снопы 
свои». Бог дозволяет нам пожинать 
то, что мы сеем, и воздает нам в 
соответствии с тем, что мы делали. 
Соответственно тому служению, 
которое несет «Манмин» вот уже 34 
года, Бог воздаст нам драгоценными 
и изобильными плодами, позволив 
нам собрать избранные плоды. Под 
«избранными плодами» имеются в 
виду истинные дети Божьи, которые 
обрели сердце духа и полноты духа. 
Со времени основания церкви в 

1982 году, Бог через пастыря посеял в 
сердца верующих надежду на Новый 
Иерусалим ,  самую  прекрасную 
Небесную обитель. И, начиная с 
2010 года, Он сосредоточился на 
том, чтобы обрести истинных детей, 
позволяя ценой жертвы пастыря 
двигаться потоку духа и полноты 
духа. Последние несколько лет Он 
также делает упор на доверии к 
пастырю, с тем чтобы получить «плод 
пастыря», что значит – полностью 
объединиться в доверии и любви и 
исполнить провидение конца времен. 
Это обусловлено тем, что они смогут 
стать людьми духа и полноты духа 
при помощь силы перевоссоздания 
пастыря ,  доверяя  любви  Бога  и 
Господа и видя своими глазами слезы 
и жертву пастыря. 

Дорогие братья и сестры во Христе, 
все  члены  Центральной  церкви 
«Манмин» и 11-ти тысяч филиалов 
и дочерних церквей во всем мире, 
все пасторы и лидеры церквей, я 
молюсь от имени Господа, чтобы вы 
играли ключевую роль не только в 
том, чтобы привести многие души к 
спасению вместе с пастырем, через 
его силу перевоссоздания, но и стали 
истинными Божьими детьми, плодом 
пастыря, которых Он желает видеть, и 
были бы достойны похвалы, чести и 
славы вовеки на прекрасных Небесах. 

«Восстань, светись, Иерусалим, ибо пришел свет твой, и слава ГОСПОДНЯ взошла над тобою. 
Ибо вот, тьма покроет землю, и мрак – народы; а над тобою воссияет ГОСПОДЬ, и слава Его явится над тобою. 
И придут народы к свету твоему, и цари – к восходящему над тобою сиянию» (Кн. пророка Исаии, 60:1-3). 



Незадолго до того, как Иисусу испустить 
дух  на  кресте ,  Он ,  собрав  оставшиеся  у 
Него силы, произнес Свои последние слова. 
Они известны , как «Семь последних слов 
на  кресте».  Продолжая  тему,  начатую  в 
предыдущем номере, давайте обратимся к 
третьему слову из Его последних слов на 
кресте.   

1. «Жено! се, сын Твой»     
В Евангелии от Иоанна, 19:26, мы читаем: 

«Иисус ,  увидев  Матерь  и  ученика ,  т у т 
стоящего, которого любил, говорит Матери 
Своей :  Жено!  се ,  сын  Твой».  Здесь  под 
словами «се, сын Твой» имеется в виду Иоанн 
– ученик, которого любил Иисус. И Иисус 
просит Деву Марию считать Иоанна своим 
сыном. 
Почему же Иисус сказал: «Жено! се, сын 

Твой»? Стоит запомнить, что Иисус назвал 
Деву Марию «жено». В Библии нет ни одного 
случая, когда бы Иисус обращался к Деве 
Марии, называя ее Своей «матерью».
Слово  «матерь» в  Евангелии  от  Иоанна 

отражает точку зрения автора, Иоанна, но 
не Самого Иисуса. В Евангелии от Иоанна, 
во  2-й  главе,  описана  сцена ,  когда  Иисус 
превращает воду в вино, и тогда Он тоже 
зовет Деву Марию «жено». Это объясняется 
тем, что Дева Мария никак не может быть 
матерью Иисуса. Как Дева Мария может быть 
матерью Иисуса , Кто равен Богу (Посл. к 
Филиппийцам, 2:6), Кто есть Сын Божий и 
ипостась Бога Троицы? 
Бог  от  вечнос ти  до  вечнос ти  «ЕСМЬ 

СУЩИЙ» (Исход, 3:14), никто не мог родить 
Его или создать Его. Таким образом, Иисус, 
Который  является  «ипостасью  Бога», не 
может называть Деву Марию, которая была 
всего лишь творением, «Матерью». Кроме 
того, Дева Мария не может быть матерью 
Иисуса даже с биологической точки зрения. 
Зачатие  людей  происходит  при  слиянии 
спермы  и  яйцеклетки.  Однако  Иисус  был 
зачат Святым Духом. 
Е с л и  р е б е н о к  б ы л  р о ж д е н  ч е р е з 

и с к ус с т в е н но е  о с ем ен ен и е ,  буд е т  л и 
женщин а ,  ко т о р а я  вы но си л а  р е б ен к а 
считаться  его  «матерью»? Если  ребенок , 
какое-то время пролежал в инкубаторе, то 
должен  ли  он  звать  инкубатор  «мамой»? 
Точно так же Иисус не мог называть Деву 
Марию  Своей  «матерью» только  потому, 
что  Он  был  в  ее  чреве  до  того  времени , 
как родился. Богу не угодно, чтобы люди 
относились  к  Деве  Марии  как  к  матери 
Иисуса ,  поклонялись  ей ,  превращая  ее  в 
идола. 
Как сказано в Исходе (20:3-4): «Да не будет 

у тебя других богов пред лицом Моим. Не 
делай себе кумира и никакого изображения 
....», мы никогда не должны превращать ни 
одно существо в идола и поклоняться ему. 
Иисус сказал: «Жено! се, сын Твой», чтобы 

утешить  Деву  Марию.  Так  как  она  была 
свидетелем того, как ее возлюбленный Иисус 

переносил  нестерпимые  страдания ,  Дева 
Мария тоже переносила тяжелые страдания 
и боль. Очень внимательный Иисус, помня о 
Деве Марии даже в последние моменты Своей 
жизни ,  поручил  Своему  ученику  Иоанну 
быть ей сыном. 

2. «Се, Матерь твоя!»
В Евангелии от Иоанна, 19:27, написано: 

«Потом говорит ученику: се, Матерь твоя!». И 
после этого ученик принял ее в свою семью. 
С  того  времени  Библия  говорит  нам ,  что 
Иоанн взял Деву Марию в свой дом и служил 
ей как своей матери. После того как Мария, 
будучи девственницей, родила Иисуса, у нее 
и ее мужа Иосифа родилось еще много детей. 
И тем не менее, Иисус не попросил детей 
Марии и Иосифа заботиться о ней, а дал это 
поручение Своему ученику Иоанну. 
Что мы должны понять для себя из этого? 

В Послании к Филиппийцам, 3:20, говорится: 
«Наше  же  ж и т е л ь с т в о  –  н а  н е б е с а х , 
откуда мы ожидаем и Спасителя, Господа 
нашего  Иисуса  Христа». Ученики  Божьи , 
получившие спасение, принадлежат Небесам. 
Божьи дети – все, кто приняли Господа и чьи 
имена записаны в Книге жизни, формируют 
духовную семью, которая служит Богу, как 
своему Отцу. 
Бог  –  ис точник  жизни .  Хотя  каждый 

из  нас  родился  от  своих  биологических 
родителей , сперма и яйцеклетка им были 
даны  Богом .  Если  мы  проследим  свою 
генеалогию, то поймем, что прародителем 
всего человечества является Адам, начало 
которому  положил  Бог.  Он  лично  создал 
тело Адама и вдохнул в него дыхание жизни, 
поэтому жизнь приходит от Бога. Мужчина 
и женщина, вступив в брак, не смогут зачать 
другую  жизнь  без  Божьего  ра зрешения , 
потому что право дать дух зачатому ребенку 
принадлежит Богу. 
С  ра з ви т ием  нау к и  и  т ех нолог ий  до 

беспрецедентно  высокого  уровня ,  стали 
разгораться  споры  вокруг  клонирования 
человека, однако ни один человек не способен 
сотворить свой собственный дух. Возможно, 
люди  и  способны  продублировать  плоть , 

но поскольку в репродуцированной плоти 
не будет духа , то в этом случае дубликат 
ничем не будет отличаться от животных и 
его невозможно принять за человека. Кроме 
того, родители не могут контролировать пол, 
характер, внешность и другие особенности 
зачатого ребенка. 
То, что Бог управляет жизнью человека, – 

это неопровержимый факт. Только Бог дает 
дух человеку и только Он управляет жизнью, 
смертью, проклятиями и благословениями 
человечества, и Бог – наш духовный Отец. 
Если люди живут, потакая своим мирским 
желаниям, без веры в Него, то эти люди не 
могут, обращаясь к Богу, назвать Его Отцом 
(От Иоанна, 8:44).
Таким образом, даже если мы связаны с 

кем-то кровными узами в этом мире, мы не 
будем проводить с ними вечность на Небесах, 
если они не верят в Господа. В Евангелии от 
Матфея, 12:50, Иисус напомнил нам об этом: 
«Ибо, кто будет исполнять волю Отца Моего 
Небесного, тот Мне брат, и сестра, и матерь», 
объяснив нам, что истинной семьей является 
наша духовная семья. 
Мы любим свою плотскую семью и готовы 

служить  ей ,  однако  наша  любовь  должна 
быть духовной, достойной в очах Божьих. 
Истинно  любить  – это  не  значит  любить 
покорно свою семью, которая хулит Бога и 
идет враждебным Его воле путем. 
Допустим ,  чьи -то  плотские  родители , 

братья и сестры говорят человеку: «Не ходи 
в церковь», или: «Давай вместе совершим это 
преступление». Если тот человек последует 
за ними, то он выберет не путь любви, а путь 
смерти. Таким образом, любя и служа своим 
плотским  родителям ,  братьям  и  сестрам , 
мы  должны  делать  это  в  рамках  истины . 
Кроме того, если мы по-настоящему любим 
свою семью, то прежде всего нам следует, 
проповедуя им Евангелие, привести их на 
Небеса.

Дорог ие  брат ья  и  с е с т ры  во  Хрис т е , 
в  третьем  слове ,  ска занном  Иисусом  во 
время распятия, заключена любовь Иисуса, 
Который  д ума л  о  том ,  ч тобы  у т ешит ь 
скорбящую  Марию.  Наш  Господь  также 
говорит нам о том, что все братья и сестры в 
Нем – Его истинная семья. Я молюсь во имя 
Господа о том, чтобы вы, яснее поняв сердце 
нашего Господа и любовь Бога, делились друг 
с другом духовной любовью в Господе. 

«Иисус, увидев Матерь и ученика, тут стоящего, которого любил, говорит Матери Своей: Жено! 
се, сын Твой. Потом говорит ученику: се, Матерь твоя! И с этого времени ученик сей взял Ее к себе» (От Иоанна, 19:26-27). 

Последние семь слов
Иисуса на кресте (2)

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Тип рвения, угодный Богу
Вроде бы вы изо всех сил стараетесь быть верными в своей работе, но какие при это плоды вы приносите? 

Ваш духовный уровень может оказаться ниже, чем вы ожидали, а некоторые из вас все еще проходят испытания. 
Давайте же проверим, является ли ваше рвение угодным Богу. 

Сделав это, давайте также посеем семена веры, которые принесут плоды обильных благословений.

 

 

Некоторые люди рождаются с очень активным 
характером. Они ответственно подходят к своим 
обязанностям. Они рьяно участвуют в церковных 
делах. Они показывают свое рвение, потому что 
желают получить признание других. Однако, не 
видя себя со стороны, что они в действительности 
делают, они могут обманываться, думая: «Я делаю 
работу Божью, потому что я люблю Бога».
Те, кто ревностно любят Бога, будут стремиться 

к  познанию  сердца  и  воли  Божьей ,  чтобы 
определить, что Бог действительно хочет от них. 
Они не будут идти путем, который они считают 
лучшим, и не станут стремиться к достижению 
целей, которых сами желают. Они обращаются 

к целям и методам Божьим и стараются быть 
послушными в соответствии с Его сердцем и 
волей. 
Вы должны проявлять усердие и рвение, чтобы 

иметь еще большую меру веры, так как вы очень 
любите Бога и хотите стать истинными чадами 
Божьими. Но есть люди, которые думают: «Я 
такой же старательный, как другие, так почему 
считается, что я ниже уровнем веры?», или: «Так 
как я занимаю определенное положение, то значит 
имею и определенный уровень веры, поэтому я не 
должен смущаться». Если вы так рассуждаете, то 
это показывает, что вы хотите исполнять все по 
собственной воле. 
Если вы предпочитаете исполнять свою волю 

прежде Божьей, то вы будете изучать Слово и 
какое-то время старательно молиться, однако, 
не получив желаемого результата, вы можете 

потерять  мотивацию  молиться .  Вы  можете 
молиться месяц или два, но, если все пойдет не 
так, как вам хотелось бы, вы просто остановитесь. 
Ваше усердие в молитве исходит не от веры, не от 
любви к Богу. 
Если  вы  исполн яе т е  свои  обязаннос ти 

с  истинной  любовью  к  Богу,  то  вы  будете 
стремиться к миру со всеми. Когда вы выполняете 
церковные поручения, вам следует проверить 
себя, делаете ли вы это, чтобы заслужить похвалу 
других, или потому что вы действительно любите 
Бога. 
И еще: вы будете исполнять не только ту работу, 

которая видна другим, но также с благодарным 
сердцем  сделаете  то,  что  кажется  трудным 
и  невыполнимым.  И  пусть  даже вас  иногда 
незаслуженно осудят за что-либо, вы просто 
молча будете смотреть на Бога. 

Проявляете ли вы 
рвение из любви к Богу?

 
Некоторые  люди  кажутся  наполненными 

благодатью, выглядят ревностными в вере, но 
вскоре их уже нигде не видно и не слышно. Их 
страсть остывает, если что-то не согласуется с их 
мыслями или их интересами. 
Некоторые другие пренебрегают своей жизнью 

в вере, потому что их мысли занимают деньги 
или слава, или другие мирские помышления. 
Есть случаи, когда люди усердствуют в вере, 
потому  что  хотят  получить  ответ  от  Бога , 
например, такой, как Божественное исцеление, 
или  финансовые  благословения ,  но  их  пыл 
быстро охладевает из-за того, что ответ пришел 
не тогда, когда им этого хотелось. Некоторые 
люди посещают все собрания и служат своим 
группам, помогая деньгами и физической силой, 
потому что стремятся получить титулы в группе. 

Однако, если они не получат ту позицию, на 
которую претендовали, то больше приходить на 
встречи они не будут. Некоторые люди активно 
участвуют во всем только в том случае, если 
они за что-то несут ответственность, но, если 
ответственность  возложена  на  других ,  они 
отойдут в сторону и будут лишь наблюдать за 
происходящим. 
Пыл  апостола  Павла  в  распространении 

Евангелия никогда не охлаждался за весь период 
его служения. И даже тогда, когда он не получал 
никакой славы или существенного плода, он не 
унывал. Несмотря на то, что его же народ, Иудеи, 
следовали за ним повсюду, желая убить его, а 
язычники гнали его, говоря, что он препятствует 
им поклоняться их идолам, он не переставал 
распространять Евангелие. Из церкви, которую 
он основал с таким трудом, приходили известия 
о  блуде  или  других  грехах ,  совершаемых 
прихожанами ,  и  это  заставляло  его  сильно 
горевать. Некоторые работники предавали его и 
уходили, другие же отвергали его, говоря, что он 

не достоин быть апостолом. 
Но  он  не  обращал  внимания  ни  на  какие 

трудности. Он не уставал и не разочаровывался. 
Он не жаловался, говоря: «Почему я должен 
проходить через все это? Почему Господь не 
помог мне?» Он никогда не думал: «Сколько я 
еще должен страдать?», или: «Я больше не могу 
этого выдержать».
Даже после того, как он был почти до смерти 

забит камнями, он, сразу же как только пришел 
в сознание, отправился к следующему пункту 
назначения своей миссионерской поездки. И даже 
после того, как избитый, весь в крови, он был 
посажен в тюрьму, он прославлял Бога настолько 
громко, что его голос слышали все заключенные. 
И тогда, когда он был в заключении и не мог 
свободно перемещаться, чтобы проповедовать, он 
посылал письма каждой церкви для подкрепления 
веры лидеров и верующих. Я надеюсь, что ваша 
ревность по  Господу  будет признана  Богом 
такой же истинной и неизменной, как и ревность 
апостола Павла. 

Является ли ваше рвение
неизменно истинным?

 

Чтобы ваше рвение оставалось неизменным, 
вы никогда не должны забывать благодать, 
полученную от Бога. Апостол Павел был таким 
страстным в исполнении своих обязанностей, 
потому что помнил о благодати, которая спасла 
такого человека, как он, поскольку он считал себя 
первым из грешников.
Он всю свою жизнь прожил, размышляя: «Я так 

благодарен за благодать, которой я спасен. Я был 
гонителем Господа, и вот теперь я имею великую 
благодать, данную мне Господом, – исполнить 
апостольский долг! Как же я мог получить такое 
ценное поручение, рассказать всем об имени 
Господа?» Несмотря на то, что он переживал 
трудности и гонения, он считал, что его долг – 
распространять Евангелие, и старался изо всех 
сил. 
Когда вы преданно трудитесь с благодарностью 

за Божью благодать, тогда у вас не будет желания 
получить похвалу или награду за то, что вы 
хорошо сделали свое дело. Хотя вы жертвовали 

собой и посвятили этому всего себя, благодать 
Божья, данная вам, намного больше того, что вы 
даете Богу. 
Но самая большая благодать, полученная вами, 

– это благодать спасения. Особенно сегодня, когда 
мир полон греха. Хотя вы слышали Евангелие 
и приняли Господа и вам кажется, что вы ясно 
понимаете, в чем Божья воля , и вы на себе 
испытали многие мощные деяния Божьи, тем 
не менее, сохранить веру – трудно. Я умоляю 
вас более глубоко в своем сердце запечатлеть 
полученную вами благодать и день ото дня 
проявлять больше рвения. 

Исходит ли ваше рвение от 
благодарности Богу за 
благодать спасения?

ПУНКТ 1-й 

ПУНКТ 2-й 

ПУНКТ 3-й



№ 193  8 января 2017 года овостиH MанминСвидетельства44

Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
manminrussia@gmail.com
mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

Я стала посещать церковь Кванджу Манмин, куда 
меня привели мои дети, с января 2010 года. Так как 
я верю в Бога Творца, то я очень здоровая, и у меня 
нет никаких болезней, хотя мне 79 лет. 
После того как я стала использовать сладкую 

воду Муана (Исход, 15:25), омывая ей лицо, у 
меня исчезли все возрастные пятна, и люди стали 
говорить, что я выгляжу намного моложе. До 
того как я стала ходить в церковь, у меня была 
боль во всем теле из-за тяжелой работы на ферме, 

и я принимала иглоукалывание. Когда у меня 
болели колени, я обращалась в госпиталь, и врачи 
говорили, что мне нужна операция. Но, после того 
как я стала ходить в церковь, у меня прошли все 
симптомы! 
Ве сной  2 01 2  г од а  я  бы л а  и сц е л е н а  о т 

ревматоидного артрита. Мне было больно от 
простого прикосновения к телу, и у меня болел 
каждый сустав так, как будто кто-то тыкал в меня 
ножом. У меня были парализованы руки, поэтому 
я не могла их поднять. Я также не могла пойти в 
туалет самостоятельно. Мне приходилось лежать в 
постели. Когда я слушала проповеди, я молилась: 
«Бог может открывать слепые глаза и воскресить 
из мертвых, я тоже хочу получить исцеление». 
Опираясь на трость, я приехала в Сеул, чтобы 
посетить служение Божественного исцеления 
Центральной церкви «Манмин». Посещая служения 
в течение 12-ти дней, я обрела веру Свыше, и мне 
становилось лучше с каждым днем. В конечном 
итоге я выбросила трость и вернулась домой. 
В  июне  2 014  с о  мной  п рои з ошло  неч т о 

удивительное. Все члены церкви усиленно читали 
Библию, и мне захотелось присоединиться к ним. 
Когда я стала читать Библию через увеличительные 

линзы, у меня перед глазами вдруг все стало 
таким ярким, как будто бы свет включился прямо 
передо мной. Я подумала, что у меня улучшается 
зрение. Как я и думала, мое зрение улучшилось, и 
я стала читать Библию и церковный бюллетень без 
увеличительных линз. Я могу даже вдеть нитку в 
иголку. Аллилуйя! 
Я живу одна, занимаясь земледелием в Санчанге, 

в провинции Чонбук. Некоторые люди спрашивают 
меня, не одиноко ли мне, но я отвечаю: «Бог Живой, 
и у меня есть GCN. Как мне может быть одиноко?»
Я не могу ходить в церковь по выходным, потому 

что церковь Кванджу Манмин далеко от меня, 
но я могу участвовать в молитвенных служениях 
Даниила и других богослужениях, транслируемых 
по каналу GCN. Мне очень нравятся программы 
GCN.
По средам я мою голову и переодеваюсь после 

работы. И я присоединяюсь к богослужению в среду 
так, как будто бы я – в церкви. Я также участвую в 
пятничном всенощном служении, с 11:00 вечера и 
до самого конца – до 4:00 утра, прославляя и танцуя 
пред Богом. Я так счастлива! 
Я живу с надеждой на Небеса и в полноте Святого 

Духа, потому что мне теперь не нужно ходить в 
госпиталь. Я постоянно слушаю Слово Божье и 
принимаю молитву старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли по каналу GCN. Я говорю своим друзьям 
из своего города: «Посмотрите на меня. Мне не 
нужны лекарства. Я здорова, потому что верю в 
Бога!». Я ничего не сделала для Него, а Бог дал 
мне множество благословений. Я воздаю всю 
благодарность Ему. 

Я  живу  в  городе  на 
востоке Непала. С 15-
т и  ле т  у  мен я  была 
п р о б л е м а .  Ко г д а  я 
прикасался к чему-либо, 
я ощущал онемение. Я 
ничего не чувствовал, 

поэтому все мои руки и ноги были в шрамах. Я 
не мог даже пальцами шевелить.
Мне  был  поставлен  диагноз  –  прока за . 

Оказавшись  лицом  к  лицу  с  печальной  и 
неожиданной реальностью, я стал скептически 
относиться  к  своей  жизни .  «Почему  это 
случилось именно со мной!». По мере того как 
росла физическая боль, усугублялось и мое 
моральное состояние.
Конечно же я не мог общаться с людьми и не 

мог принять эту ситуацию. Мою болезнь нельзя 
было вылечить никакими лекарствами, и это 
вызывало у меня отчаяние. 
В это время мой брат Саймон Базел, который 

посещал церковь Непал Манмин, рассказал мне 
о Центральной церкви «Манмин». Он сказал, что 
люди, получив молитву с платком, над которым 
помолился старший пастор Центральной церкви 
«Манмин», исцеляются от болезней. Он также 
добавил, что преп. Хисан Ли, ведущий пастор 

Всемирной  миссии  «Манмин», приедет  из 
Центральной церкви в церковь Непал Манмин и 
будет проводить служение исцеления с платком 
(см. Деяния, 19:11-12).
У  меня  появилась  надежда ,  и  мне  очень 

хотелось принять участие в служении и получить 
исцеление. С помощью своего старшего брата я 
поехал в Катманду и посетил семинар, который 
проходил 10-го и 11 ноября, а также участвовал 
в праздновании 11-й годовщины церкви. Я 
получил большую благодать, посетив днем 
молитвенное собрание полноты Святого Духа. 
Преп. Ли помолилась с платком за каждого из 

присутствующих. 
После этого со мной произошло чудо! Мои 

пальцы начали двигаться! Сколько бы я ни 
пытался последние 25 лет, я не мог пошевельнуть 
ими. Все боли ушли, и все шрамы тоже исчезли! 
Когда до меня кто-то дотрагивается, я это теперь 
чувствую! 
У  меня  нет  слов ,  чтобы  выра зить  свое 

изумление, перед этим чудом, которое Бог 
совершил со мной,. Я воздаю всю благодарность 
и славу Богу, Который пришел ко мне Своим 
теплым светом и исцелил мою жалкую проказу, 
когда я был просто никем.

Празднование 11-й годовщины церкви Непал Манмин (слева), и брат Джей Рам Базел, исцеленный от проказы 
(справа)

Брат Джей Рам Базел (40 лет), церковь Непал Манмин

«Бог исцелил меня от проказы, 
которой я болел 25 лет!»

«Люди говорят, 
что я помолодела в последнее время!»

Диаконисса Санок Парк (79 лет), церковь Кванджу Манмин


